







OPINIÓN

INICIO

**EDITORIAL** 

**NACIONALES** 

**POLÍTICA** 

**GS NOTICIAS** 

MONTERÍA **SALUD** 

CÓRDOBA

**ECONOMÍA** 

DEPORTES

# Ecopetrol financiará construcción de hospital en Coveñas: piden al gobernador de Sucre poner el lote

Construcción de hospital, Ecopetrol, Gobernador de Sucre, hospital en Coveñas



Share

Tweet

Pin

El presidente Iván Duque, llamó la atención del gobernador de Sucre, Héctor Olimpo Espinosa, para que agilice la adquisición del terreno donde Ecopetrol prometió construir un hospital en el municipio de Coveñas.

Desde el Golfo de Morrosquillo, el Jefe de Estado, recordó que el proyecto está demorado por que no han facilitado el predio y espera que antes de retirarse del Gobierno se haya concretado el proyecto.

Sostuvo que Ecopetrol y sus filiales asentadas en la región, a través de su sistema de responsabilidad social, financiera totalmente el levantamiento de esa infraestructura que atenderá a los municipios de Sucre cercanos a esa zona que adolece de un centro asistencial de fortaleza.

"Quiero que le dejemos rápidamente el hospital de Coveñas a esta región. Estamos demorados con el lote", precisó.





Dane: hombres de estratos 1 y 2 y mayores de 60 años suman la mayoría de muertes por Covid-19 »

### **BUSCAR NOTICIAS**

Search

#### **PUBLICIDAD**



#### **EN TWITTER**

Tweets by NoticiasGs

#### **ENTRADAS RECIENTES**

Gobierno invierte cerca de \$50.000 millones en vías terciarias en municipios del Golfo de Morrosquillo 27 abril, 2021

Ecopetrol financiará construcción de hospital en Coveñas: piden al gobernador de Sucre poner el lote 27 abril, 2021

Montería se compromete con la construcción de la política pública de paz y derechos humanos 27 abril, 2021

### SÍGUENOS













## **RELATED POST**







## TE LO PERDISTE









